



3 Pièces

61 m²

Réf. V3904PA

1 010 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au 5e étage d'un immeuble en pierre de taille avec gardienne, cet appartement de 61.63 m², 59.91 m² carrez, est entièrement rénové. Il se compose de : -Une entrée -Un séjour avec accès à un balcon de 6 m² -Une cuisine ouverte aménagée et équipée -Deux chambres -Une salle de douche -Des toilettes indépendants L'appartement bénéficie d'un plan traversant et d'une hauteur sous plafond de 3 mètres, apportant volume et luminosité.

Located on the 5th floor of a stone building with a caretaker, this 61.63 m² apartment, 59.91 m² Carrez, is fully renovated. It consists of: -A hall -A living room with access to a 6 m² balcony -An open plan kitchen, fitted and equipped -Two bedrooms -A shower room -Separate toilets The apartment benefits from a cross-shaped layout and a ceiling height of 3 meters, providing volume and brightness.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

